

Avanza Cuba en el uso de energías renovables



La Habana, 22 feb (RHC)- En el plan de desarrollo del 2030, el Estado cubano tiene como objetivo cambiar la matriz energética y avanzar en el uso de fuentes renovables de energía, hasta alcanzar 24% de participación de esos recursos.

En declaraciones a la prensa, el ministro cubano de Energía y Minas, Alfredo López, subrayó que uno de los elementos fundamentales en la transformación de la matriz electroenergética es el incremento del uso de la caña de azúcar en bioeléctricas que se construirán en 22 centrales del país.

Como parte de ese programa se prevén también instalar parques fotovoltaicos interconectados al sistema eléctrico nacional y 13 nuevas instalaciones de energía eólica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/122320-avanza-cuba-en-el-uso-de-energias-renovables>



Radio Habana Cuba